

## Adnan Houdrouge, entrepreneur à succès - 1/1

**Adnan Houdrouge est un entrepreneur monégasque, PDG d'une multinationale aidant à l'implantation de supermarchés et magasins de sport dans des zones défavorisées, principalement en Afrique.**

Se lancer dans l'entrepreneuriat est toujours une aventure, une aventure dans laquelle s'est lancé Adnan Houdrouge en 1986. Parti de rien, avec très peu de moyen, Adnan Houdrouge est aujourd'hui un entrepreneur à succès à la tête d'un groupe au rayonnement mondial, Mercure International.

Adnan Houdrouge, homme d'affaire d'origine libano-sénégalaise, a voué sa vie au sport et à l'entrepreneuriat. Pratiquant de nombreux sports dans sa jeunesse, son goût pour les affaires le pousse à créer sa propre entreprise, spécialisée dans l'import-export d'articles de sport. Adnan Houdrouge rachète ainsi une affaire de 9 magasins en Côte d'Ivoire, l'aventure Mercure International commence.

### Adnan Houdrouge et le développement du continent africain

N'oubliant pas ses racines, Adnan Houdrouge souhaite se développer en Afrique en permettant aux populations locales d'accéder aux meilleurs produits de sport. Adnan Houdrouge est à l'origine de la présence des magasins Go Sport au Maghreb et en Afrique de l'Ouest et en Afrique Centrale. Depuis 5 ans, Adnan Houdrouge a permis l'ouverture d'enseignes d'agro-alimentaire. Derrière de nombreux magasins Casino ou Score d'Afrique du Nord, se trouvent Mercure International et Adnan Houdrouge.

Entre 1994 et 2004, près de 80 magasins de sport ouvrent leurs portes au Sénégal, au Congo, au Gabon, au Cameroun, en Côte d'Ivoire...

Mercure International est également présent en France, en Italie, à l'Ile Maurice et dans les Dom Tom.

### Adnan Houdrouge, monégasque d'adoption

Adnan Houdrouge possède aujourd'hui la nationalité monégasque. Investi également dans le développement de la principauté, l'homme d'affaire s'est mué durant quelques mois, en dirigeant de football. Il accède à la vice-présidence de l'AS Monaco, le club de football de la ville en 2003. Son passage au club, correspond à la plus belle période du club, avec en point d'orgue une finale de Ligue des Champions. Adnan Houdrouge a un sens inné des affaires incontestablement. Depuis plus de 25 ans, tout ce qu'il touche semble lui réussir. Fort du succès de son groupe, Adnan Houdrouge a acquis 1 800 mètres carrés de bureaux en plein Monaco. Mercure International annonce des chiffres records, en constante hausse, 650 millions d'euros de chiffres d'affaire, 93 magasins de sport en nom propre, près de 50 hypermarchés, et une vingtaine de magasins spécialisés en télécommunication.

### Adnan Houdrouge, une vie au service des autres

Continuant de défricher de nouvelles zones d'implantation pour ses enseignes, Adnan Houdrouge est aussi un créateur d'emplois, Mercure International regroupe ainsi 5 000 salariés dans le monde répartis sur 3 continents. Pour bâtir ce réseau, Adnan Houdrouge s'est toujours appuyé sur des valeurs simples, la franchise, l'honnêteté, la volonté et une grande ardeur au travail !

Ces qualités lui ont permis d'obtenir de prestigieuses récompenses, Adnan Houdrouge est Chevalier de l'Ordre de Saint-Charles.